

Die letzte Schulwoche vor den Weihnachtsferien

In dieser Schulwoche ging es recht ruhig zu in der Grundschule Hagen. Viele Kinder arbeiteten schon seit Montag im Homeschooling und ab Mittwoch waren nur noch ganz wenige Kinder in den Klassen.

Dennoch war ein bisschen Weihnachtsstimmung zu spüren.



Das Jesuskind wird in die Krippe gelegt.

Nun ist sie komplett.



Auch in die selbstgebastelte Krippe ist der kleinste Bewohner eingezogen.

An unserer Schule ist es schon lange Tradition, dass das jüngste Kind der Schule das Jesuskind in die Krippe legen darf.





Die Klasse 2 hat eine außergewöhnliche Weihnachtsgeschichte gehört. Die gefräßige Spinne Karl- Heinz lauert auf ihren „Weihnachtsbraten“. Ob sich die arme Fliege Bisy aus ihrer misslichen Lage befreien kann?

Lesestoff wird ausgesucht- so wird es in den Ferien nicht langweilig!



Und nicht zu vergessen:

Der neue Zaun ist da!

Wir wünschen allen Schülerinnen und Schülern, deren Eltern sowie allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Grundschule Hagen

Frohe Weihnachten!